



PM - Am Valentinstag eine Radtour zu zweit? Möchte man seinem Schatz näher sein als auf einem gewöhnlichen Ausflug sein, ist das Cuddlebike die richtige Wahl. Wir haben einen genaueren Blick auf das neue „Kuschelfahrrad“ geworfen.

„Beim Cruisen schmusen“ das ist das Motto des Cuddlebikes. Aus Wiesenburg in Brandenburg kommt die Fahrradmanufaktur OBSR. Hier in der der Oberlausitz wurde das Bike für Pärchen erfunden und als Patent angemeldet. Jedes Cuddlebike ist ein Unikat und wird auf Anfrage hergestellt.



Die kompakte Größe lässt laut OBSR vielfältige Einsatzmöglichkeiten zu, auch im Nahverkehr ist das Cuddlebike einfach zu transportieren.



Bei die Fahrten zu Zweit ist das Zweirad natürlich nicht als schnelle Verbindung von A nach B gedacht. Nein... hier zählt noch das Motto: „Der Weg ist das Ziel“. Aufgrund dessen ist das Cuddlebike auch im Tourismus ein gefragtes Gefährt.

Mit dem Partner entspannt ans Ziel? Hier ist das Cuddlebike das richtige Rad. Vormerken für den nächsten Valentinstag!



OBSR geht mit dem Trend: Auch eine **E- Bike Variante ist verfügbar.**

Preise: Das Cuddlebike ist ab 1.200,- Euro zu haben. Gegen Aufpreis lässt es sich dann noch individualisieren.

Mehr unter: Cuddlebike.de

